

Sólo afectó al tránsito vehicular el aguacero de anoche

Alfredo Magaña

El intenso aguacero que cayó en colonias de las delegaciones Miguel Hidalgo, Cuauhtémoc y Gustavo A. Madero, provocó al menos 30 encharcamientos que causaron afectaciones a la vialidad, por lo que entraron en acción efectivos de la Unidad Tormenta del Sistema de Aguas del Distrito Federal, para dar solución a todos los problemas alrededor de las 9:00 de la noche de ayer.

Las autoridades del gobierno del Distrito Federal informaron que la intensa precipita-

ción pluvial inició con una fuerza regular cerca de las 18:30 horas, no obstante en algunas zonas granizó provocando el desprendimiento de hojas en los árboles, esto aunado a la basura en la vía pública causó la obstrucción de coladeras y provocó encharcamientos.

Las principales afectaciones a la vialidad se registraron en Avenida Insurgentes Norte esquina con Alzate; Paseo de la Reforma y Eje 1 Norte; Eje Central Lázaro Cárdenas y Donceles; Paseo de la Reforma y Violeta; Circuito Interior y Eje 1 Norte.

Asimismo, en la Avenida Plan de Ayala, entre Calzada de los Gallos y Prolongación Ma-

nuel Carpio; en Eligio Ancona y Plan de Guadalupe y en Circuito Interior, entre Amado Nervo y Sor Juana Inés de la Cruz.

Todos los puntos afectados recibieron la atención inmediata de personal de la Unidad Tormenta, del Cuerpo de Bomberos y de Protección Civil del Distrito Federal. La circulación vehicular ha sido totalmente restablecida y no se reportaron daños materiales en ninguna de las colonias.

De acuerdo con las autoridades, la lluvia registrada la noche de ayer ha sido de las más intensas en la actual temporada, según la medición de la estación pluviométrica Tizoc, que reportó 23.62 milímetros de lluvia en solamente una hora, razón por la que el personal, apoyado con equipos hidroneumáticos, vehículos de emergencia e ingenieros, fueron movilizados a esas zonas para solucionar las contingencias.

Así pues se informó que continuará la limpieza de las coladeras obstruidas por hojarasca y basura, y el Sistema de Aguas de la Ciudad de México exhorta de nueva cuenta a no arrojar desechos en la vía pública para así evitar taponamiento.

